

Se encontraba prófugo tras operativo realizado el 12 de septiembre en Tirúa

En Coronel detienen a noveno integrante de la WAM

Se trata de Francisco Javier Pérez Álvarez, quien enfrenta cargos por el homicidio del comunero Manuel Huenupil.

En un control carretero que se realizó en la comuna de Coronel, Carabineros logró la detención de un noveno integrante de la Weichan Auka Mapu (WAM), quien se encontraba prófugo tras el operativo realizado por

las policías el pasado 12 de septiembre en Tirúa.

La información la entregó la Fiscalía Regional de La Araucanía, entidad que detalló que el detenido fue identificado como Francisco Javier Pérez Álvarez.

Al igual que los otros ocho integrantes de la WAM detenidos, Pérez se encontraba con una orden de detención pendiente a raíz del homicidio del comunero Manuel Huenupil, delito ocurrido el año 2022 en la comuna de Carahue, en La Araucanía. Ayer se concretó su control de detención.

El fiscal regional de La Araucanía, Roberto Garrido, señaló que "la madrugada de hoy (viernes) en un control carretero en la comuna de Coronel, Carabineros detectó la presencia de una persona respecto a quien la Fiscalía había presentado una orden de detención por estar vinculado con la organización criminal WAM y, específicamente, con el homicidio de Manuel Huenupil ocurrido en mayo del año 2022".



El 12 de septiembre se realizó en Tirúa el megaoperativo que terminó con la detención de ocho personas. Se buscaba a un total de 19.

El persecutor de La Araucanía también valoró las acciones que se han estado realizando para dar con el paradero de los prófugos. Esto, porque las órdenes de detención se emanaron para 19 personas y el 12 de septiembre se logró la detención de ocho. Además de sumar la detención ocurrida ayer, durante el operativo realizado en Tirúa también falleció uno de los integrantes de la WAM. Por ende, son nueve las personas que aún están siendo buscadas.

El delito por el que ya fueron formalizados es homicidio y porte ilegal de armas de fuego.

Esto, porque si bien se trata de una organización criminal reconocida en la Macrozona Sur, el hecho que impulsa la detención corresponde al asesinato de un comunero que se encontraba realizando una reivindicación pacífica del fundo "La Suerte" en Carahue. Lo que contravenía los intereses de la agrupación criminal.